

Was uns bewegt.

Die groupe de réflexion ist eine Art «Think-tank» der BGS.

Wir suchen nach wichtigen neuen, **bodenrelevanten Themen und Entwicklungen** und diskutieren ihre Bedeutung für die BGS/SSP



Unsere Themen

- Früherkennung von Bodenproblemen ('awareness rising')
- Eigentumsfrage und 3. Dimension von Boden
- Ernährungssicherheit und Fruchtfolgeflächen
- Vernetzung zwischen Hochschulen
- Intensivierung von Auslandskontakten
- Handhabung des Vernehmlassungsrechts
- Stellungnahme zu Nachfolgen in Forschungsanstalten und Hochschulen
- Förderung der Beziehungen zwischen Praktikern und Theoretikern
- Beurteilung des bodenkundlichen „Röstgrabens“

Wohin wir wollen.

Wir wollen - losgelöst vom Tagesgeschäft, jedoch in enger Zusammenarbeit mit dem Vorstand - **strategische Ziele für die Weiterentwicklung der BGS** erarbeiten und **Wege zu ihrer Erreichung** vorschlagen.

Initiierte Aktivitäten:

- Einrichtung der permanenten BGS-Geschäftsstelle
- Vorbereitung der Vorlage und der Anpassung von Statuten
- Boden des Jahres
- Bewerbung für den World Congress of Soil Science 2020



Wie wir zusammenarbeiten.

Wir treffen uns 2-4 mal jährlich zum Gedankenaustausch.

Die Groupe de Réflexion ist für alle Interessierten offen!
Eine Mitarbeit kann zeitlich beschränkt und auf einzelne Projekte und Themen bezogen sein.

Kontakt: Elena Havlicek, elena.havlicek@bafu.admin.ch,
Claude Lüscher, luescher.schweizer@bluewin.ch

